

# Le dernier hommage au doyen des Français

LIMALONGES

Publié le 17/10/2019 à 06:25 | Mis à jour le 17/10/2019 à 06:25



Les obsèques du doyen des Français, Roger Auvin, ont été célébrées dans l'église Saint-Jean-Baptiste de Limalonges.

© Photo NR

En ce mercredi 16 octobre, l'église de Limalonges était bien remplie par ceux qui ont souhaité venir rendre un dernier hommage à Roger Auvin, le doyen des Français, décédé dimanche 13 octobre à son domicile, à l'âge de 111 ans. La cérémonie religieuse s'est déroulée en présence des membres de sa famille, mais aussi des voisins, amis et de ceux qui l'ont bien connu et estimé. Né en mars 1908, il a été, sa vie durant, un membre actif de la vie associative locale. Investi dans la section théâtre et dans le Foyer civil, il a créé le premier Club des aînés de la région. La cérémonie a été émaillée des témoignages de sa famille qui le décrivait comme un personnage joyeux, aimant la compagnie. Il a été également le plus vieil abonné de La Nouvelle République, puisqu'il l'a lue jusqu'à l'âge de 100 ans. Son inhumation a eu lieu dans le cimetière de la commune.